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MATUTINA RADIO 
Lunes 28 de abril de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Comentario. Héctor Lugo Chávez y Armando Rivera Castillejos resultan beneficiados con las 
decisiones que se tomaron en la convención nacional del PAN que permite a los adherentes votar 
por el candidato a gobernador. Circula otra encuesta pirata en la que es triunfador “el innombrable” 
Francisco Domínguez Servién, como candidato a la Presidencia municipal de Querétaro. (MR) 
 
Los militantes y adherentes del PAN, podrán participar en el proceso interno para elegir a sus 
candidatos a gobernador y senadores. No pasó la propuesta de usar la encuesta para definir 
candidatos viables. (MR) 
 
La asamblea nacional del PAN pretende que el partido se acerque más a la gente, que se abran los 
espacios para que se pueda lograr una mayor captación de adherentes, como se le llama dentro del 
partido y con ello se puedan consolidar las propuestas políticas. El senador Eduardo Nava 
Bolaños señaló que esta decisión de los panistas es muy importante, porque servirá para reforzar 
las estructuras gubernamentales y al mismo tiempo acceder a las nuevas posiciones políticas y 
sociales dentro de un esquema de participación, de confianza, tolerancia, de acción conjunta de los 
propios panistas que elijan a sus candidatos de manera libre y que puedan apoyar  las propuestas 
políticas hacia el 2009. (EL) 
 
El PAN es como un niño al que hay que seguir educando, señaló la Presidenta del DIF, Marcela 
Torres, respecto a las modificaciones a los estatutos del PAN que se dieron este fin de semana. 
Señaló que agradece los apoyos hacia ella, peor por el momento no tiene interés en ninguna 
candidatiura. (MR) 
 
Se realizó la última sesión mensual de la mesa directiva estatal del PRI, en la cual rindieron 
protesta algunos miembros de la comisión de justicia partidaria y donde también la secretaria 
general Concepción Sicilia Chávez, aseguró que no habrá cambios y ellos, los dirigentes 
actuales, continuarán hasta el mes de mayo como lo marcan los estatutos. (EL) 
 



LEGISLATURA 
En la región de la sierra gorda y zonas marginadas, se registra gran nivel de pobreza, por la falta 
de oportunidades, resaltaron los participantes del parlamento infantil. Enfatizaron que es necesario 
que todos los niños y la población en general conozcan los derechos de los niños y los respeten. 
(MR) 
 
Las propuestas que realizaron los niños en el 4° parlamento infantil, se llevarán hasta las 
comisiones de la legislatura, para que se revisen y en caso de ser viables puedan llegar a ser una 
iniciativa formal, aseguró el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, presidente de la 
comisión legislativa de educación, ciencia, tecnología. (EL) 
 
Serán analizadas y turnadas a las comisiones correspondientes, las iniciativas presentados por niños 
y niñas del parlamento infantil, señaló el diputado Oscar Arturo Rodríguez. (MR) 
 
Contagiar un espíritu democrático y explicar a sus compañeros como trabaja el poder legislativo, es 
el objetivo ahora de la niña Martha Alejandra Juárez, quien fungió como Presidente de la mesa 
directiva del parlamento infantil. (MR) 
 
Cabeza. El fuero que tienen el gobernador y los diputados, ya no está en la nueva constitución, sin 
embargo está contemplado en la ley de responsabilidades de los servidores públicos, donde se 
remite únicamente en caso  de juicio político a la constitución general de la república, dijo el 
diputado Rafael Puga Tovar. (EL) 
 
13 nuevas leyes que van desde una familiar, de procedimientos electorales, hasta la técnica 
legislativa, es la propuesta del grupo parlamentario de acción nacional para encaminar los trabajos 
a resolver las necesidades sociales, lo comentó el diputado Eric Salas, coordinador parlamentario 
de dicho partido. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. En la entidad, cerca de 3 mil 900 proyectos productivos cuentan con el respaldo de las seis 
incubadoras de negocios que se tienen en Querétaro, apuntó el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Renato López Otamendi. Dijo que 250 de ellos ya están generando fuentes de 
empleo. (MR)  
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Carlos Alberto López Monroy, de Tequisquiapan, será el gobernador de Querétaro el 30 de 
abril. (MR) 
 
38 estudiantes del municipio ganador del concurso de escoltas, visitaron los Pinos y el Castillo de 
Chapultepec, como reconocimiento a su esfuerzo, así lo informo Alfredo Arévalo, secretario de 
gestión delegacional. (EL) 
 
38 alumnos de 6 escuelas que ganaron el concurso de escoltas, viajaron a la ciudad de México, 
para visitar los pinos y el Castillo de Chapultepec. (MR) 
 
20 niños de la escuela Centenario, fueron capacitados como inspectores viales, un programa que 
será difundido en 90 escuelas del municipio. (MR) 
 
La Universidad Tecnológica de Querétaro tiene una eficiencia terminal del 65%, mientras que en 
otros sistemas educativos  es del 50%, esto lo dio a conocer el rector de dicha institución Raúl 
Noriega Ponce, quien señaló que la meta que tienen es incrementar aún más la eficiencia 
terminal al 70%. (EL)  



 
2 mil 681 evaluaciones alcanzó a hacer el INEA durante el pasado fin de semana, dentro del 
proceso de certificación de estudios de primaria y secundaria. Finalmente sólo 429 obtuvieron su 
certificado. (MR) 
 
El Sistema estatal DIF entregó un  donativo de 15 mil pesos a la Asociación de libros, para 
ayudarles a seguir promoviendo los clubes de lectura. (MR) 
 
En las instalaciones del sistema estatal DIF se llevó a cabo una reunión con la asociación de libreros 
queretanos en donde se abordó el tema de la lectura en el estado de Querétaro. Se van a juntar en 
el programa redes para realizar actividades  con el fin de fomentar  el habitó de la lectura. (EL) 
 
Sólo el 0.5% de los niños en el país hace deporte, aseguró el Dr. Roberto Bravo Ramos. (MR) 
 
Se entregaron los premios a las escuelas ganadoras del concurso de periódico mural que organizó 
el Consejo estatal de población. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Las reliquias de siete santos mexicanos llegarán a la Catedral de Querétaro el 2 de mayo, 
anunció Daniel Castellanos, integrante de Caballeros de Colón. (MR) 
 
Al destacar la importancia de que se lleven a cabo foros como el de los niños, niñas y adolescentes, 
el vocero de la diócesis de Querétaro, José Morales Flores, resaltó que pese a las instituciones 
que hay a favor de este sector social, el cuidado de los padres de familia es esencial. (MR) 
 
Cabeza. El suicidio entre los jóvenes es consecuencia de la cultura de la post modernidad, señala El 
Padre Filiberto Cruz, asesor de la vicaría de pastoral de la diócesis de Querétaro, quien advirtió 
que la sobreprotección es tan mala como el abandono. (MR) 
 
Sondeo. Opiniones encontradas entre la ciudadanía ha dejado la propuesta de ley que busca 
penalizar el adulterio. Algunas personas destacan que la propuesta ayudaría a proteger la seguridad 
familiar. Otras voces argumentan que sería inviable. (MR) 
 
Denuncia. La señora Leticia Pérez, de la colonia reforma agraria, dice que el jueves reportaron a 
la CEA una fuga de agua en el entronque de la entrada de Topones sobre la carretera a Huimilpan 
y hasta la fecha no la han compuesto y el agua potable es la que se está tirando. (EL) 
 
Cabeza. Este fin de semana  en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín se realizó el festejo del día 
del niño para 40 menores con enfermedades terminales. (MR) 
 
Con motivo del próximo 30 de abril  día del niño, también el padre José Morales Flores, habló 
acerca de los niños y la importancia que tiene los niños en la sociedad. (EL) 
 
Cien mdp ejerció durante el 2007 la Comisión Nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas. 
De esta cantidad, 86 % se destinaron a infraestructura básica, como caminos e introducción de 
agua potable, señaló el delegado Aurelio Cigala Páez. (MR) 
 
En lo que va del año, siete paisanos han perdido la vida en la unión americana en lo que va del 
año, la mayoría en accidentes automovilísticos relacionado con el consumo de bebidas alcohólicas. 
(NT) 
 
En Querétaro se sigue presentando saturación en la vivienda de precio suprior a los 800 mil pesos, 
señaló el delegado de INFONAVIT, Luis Carlos Córdoba. (MR) 



 
El DIF estatal contribuyó con 30 mil pesos a la Torre de la esperanza, para apoyar a diferentes casa 
hogar en Querétaro; sin embargo la ayuda debe venir de toda la sociedad, para poder construir un 
camino del bien común, aseguró Marcela Torres, presidenta del DIF en el estado. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde paseo Constituyentes en el paso a desnivel de la carretera a Celaya. En 
este lugar reportaron que hay mucha gente que viene del seguro social y atraviesan sobre una calle 
muy peligrosa. Hay muchos coches y no hay un paso peatonal, nada que pueda proteger a los 
ciudadanos. Sería bueno que si no se puede poner un puente o hacer accesos para la gente y no 
tenga peligro, estuviera bien que hubiera un agente de tránsito para que le pueda facilitar el paso a 
la ciudadanía. Es muy peligroso que la gente se atraviese sobre la carretera, se requiere de 
vialidades más funcionales porque Querétaro sigue creciendo y debemos tener una vida segura y 
mejor. Otro problema es que del lado de Casa Blanca hay una escuela y los padres de familia con 
sus hijos pasan por este lugar tan peligroso. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. En Querétaro se tienen detectados 256 asentamientos irregulares, de los cuales, la 
autoridad municipal dio a conocer que 31  están en proceso de regularización. El Secretario de 
gobierno capitalino, Jorge Luis Alarcón Neve, señaló que en dichos espacios habitaran unas 8 
mil familias que podrán verse beneficiadas durante el 2008. Durante el 2007 se regularizaron seis 
asentamientos. (MR) 
 
Cabeza. Ante las denuncias ciudadanas de falta de obra en las siete delegaciones municipales, el 
Secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo Morales, dio a conocer que se están 
elaborando los expedientes técnicos de las obras públicas menores en las que se ejercerá un 
presupuesto de 18 mdp. (MR) 
 
Cabeza. Con la intención de mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, el municipio de Querétaro 
impartió el primer ciclo de talleres de desarrollo humano, en el que participaron 500 personas en 
las siete delegaciones. (MR) 
 
El municipio de Querétaro entregó reconocimientos a 73 formadores ambientales, que colaboran en 
la promoción de buenas prácticas para el mejoramiento del ambiente. La colonia obrera fue la de 
mayor participación. (MR) 
 
Cabeza. 73 Ciudadanos recibieron su título de promotores ambientales, con el objetivo de que 
fomenten proyectos de educación y protección al medio ambiente en sus respectivas colonias, así lo  
explicó Ricardo Alegre Bojórquez, secretario de desarrollo social del municipio. (EL) 
 
Con una obra de teatro, globos, dulces, rifas y regalos, alrededor de mil niños de las comunidades 
más marginadas del municipio, fueron festejados por el día del niño, por parte del sistema 
municipal DIF, presidido por Ana Laura González Valle. (EL) 
 
En Corregidora ya se seleccionaron 12 cámaras que próximamente se instalarán en el municipio de 
Corregidora, tras el viaje del Alcalde Germán Borja García y su secretario de seguridad pública, 
Sergio Amaya a Estados Unidos, para conocer el equipo de la empresa Delco. (MR) 
 
La Secretaría de desarrollo social del municipio de Corregidora pretende certificar a 11 escuelas 
como escuelas saludables a lo largo del año. En esté momento ya van siete escuelas. (MR) 
 
Cabeza. Enrique Vega Carriles, presidente municipal de El Marqués realizó una gira en la que se 
entregaron, supervisaron y arrancaron obras en 10 comunidades, con una inversión total de 24 mil 
250 pesos. (EL) 



 
El viernes pasado se llevó a cabo el día de los niños y las niñas en el gobierno de El Marqués, 
durante el cual el niño presidente, Juan José Martínez Torres, realizó propuestas en cuanto a 
salud, educación y deporte para la mejora del municipio en el cabildo. (EL) 
 
Cabeza. Las 4 nuevas celdas que se están habilitando en El Marqués, podrán entrar en 
funcionamiento a partir del próximo mes ó a más tardar a mediados de junio, indicó Arturo 
Resendís, director de seguridad pública de aquella demarcación. (EL) 
 
Se está llevando a cabo un monitoreo en todas las comunidades de El Marqués, para prevenir 
cualquier contingencia, informó el director de seguridad pública, tránsito y protección civil del 
municipio, Arturo Resendís, quien aseguró que hasta el momento no se ha presentado ningún 
accidente. (EL) 
 
Cabeza. La coordinación de delegaciones del municipio de El Marqués, realizó una reunión con 
delegados y subdelegados, para conocer las necesidades de las personas con discapacidad. (MR) 
 
Cabeza. Este 9 de mayo en El Marqués, se celebrará por 15ª ocasión el día del pollo en el que 
aproximadamente 150 amas de casa, prepararán diferentes platillos teniendo como ingrediente 
principal el pollo. Además se llevará a cabo, una encuesta en el cual las ganadoras se harán 
acreedoras a electrodomésticos, informó Román Bolaños González, director del DIF municipal, 
quien señaló que hasta el momento se han inscrito 90 mujeres. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La asociación Reforestamos México, firmó un convenio con el parque nacional el Cimatario con el 
que se buscara promover en las escuelas primarias del estado de Querétaro una nueva cultura 
forestal responsable, esto lo dio a conocer,  Ernesto Herrera, director de dicha asociación. Dijo 
que es necesario atender los árboles y la naturaleza en Querétaro. (EL) 
 
Ha sido muy buena la implementación del programa Pro árbol en Querétaro, señaló el coordinador 
estatal,  Leonel Morales, quien dijo que pino, orégano y palma son las principales especies que 
podrían plantase este año, dentro del programa de plantación comercial. (MR) 
 
Cabeza. Cada año se registran en Querétaro, 8 mil nuevos casos de diabetes, alerta la Secretaría 
de salud. Señala que de estos, 240 son niños. (MR) 
 
Se llama a todas las instituciones y la sociedad en general para poder generar una nueva cultura, 
acerca de la diabetes, enfermedad que no avisa y que al mismo tiempo se ha convertido en una de 
las principales causas de muerte en nuestro país, así lo dice el doctor Guillermo Arteaga García 
titular de la clínica de diabetes del hospital del niño y la mujer. Señaló que esta enfermedad está 
desafortunadamente avanzando cada vez más en el estado de Querétaro y generando una mayor 
cantidad de muerte. (EL) 
 
Cabeza. Promueve el IMSS la certificación ISO 9000 en 12 guarderías de las 30 que tienen. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Con motivo del día internacional contra la manipulación de los hijos que se verificó el viernes 
pasado, un grupo de 20 padres de familia se manifestó en el Tribunal Superior de Justicia, para 
exhortar a las autoridades que ayuden a eliminar la manipulación de los hijos por parte de los 
padres separados. (MR) 
 



Cabeza. Todas las personas involucradas en el proceso de la justicia familiar, deben reconocer el 
grave problema que existe cuando uno de los padres pone a los hijos en contra del otro, sobre todo 
durante las preparaciones y por lo cual debe haber leyes que eviten está manipulación, dijo Miguel 
Ángel Munguía Martínez, presidente de la fundación para la protección y defensa de los 
derechos de hijos de padres separados. (EL) 
 
El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, señaló que todas las 
diligencias realizadas por la policía en el estado, como el cateo en una casa de citas hecho hace 
unos días, han sido con base en una orden judicial y conforme a derecho. (MR) 
 
Cabeza. Se dictó auto de formal prisión al regidor de acción nacional del municipio de 
Tequisquiapan, Rodrigo Martínez Cue, por el delito de difamación. (EL) 
 
El delegado de la Secretaría de gobernación, Juan Carlos Oceguera, alerta a la población para 
que no haga caso de las llamadas a teléfono celular en las que se asegura haber ganado un premio 
en un sorteo. (MR) 
 
No hay evidencia objetiva de que el EPR se encuentre asentado en Querétaro, afirmó el Secretario 
de gobierno, Alfredo Botello. Señaló que toca a la autoridad federal constatar que efectivamente 
el documento difundido por esta organización haya sido emitido en Querétaro. (MR) 
 
Los cuerpos de seguridad no tienen conocimiento de que pueda realizarse un nuevo ataque del EPR 
en la entidad, apuntó el Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, Armando 
Sánchez. (MR) 
 
De acuerdo a la denuncia de una ciudadana, desde el miércoles circulan en Internet, imágenes del 
asesinato de una chica emo en Querétaro. (MR) 
 
 


